

Football/Le mercato des Gabonais

# Bordeaux prête Aaron Boupendza au Gazélec Ajaccio

M.M

Libreville/Gabon

**LE** Gazélec Ajaccio enregistre l'arrivée d'une nouvelle recrue en la personne d'Aaron Boupendza, notre jeune compatriote et attaquant de 21 ans. Sous contrat avec les Girondins de Bordeaux - bail d'ailleurs prolongé jusqu'en 2021 juste avant l'annonce de son départ pour l'Île de Beauté -, il arrive en Corse sous la forme d'un prêt

d'une saison.

L'international gabonais, auteur d'un but en 9 sélections, était déjà prêté par le club au scapulaire la saison dernière à Pau, en National. Il avait alors marqué 14 buts en 21 matchs de championnat. Sous le maillot du Gaz, il portera le numéro 17. Le rapide attaquant va donc découvrir la Ligue 2 et pourra s'exprimer dès la 1ère journée de championnat, lors de la réception du Paris FC.



Photo : D.R

L'attaquant gabonais Aaron Boupendza, sous contrat avec les Girondins de Bordeaux, est prêté à Ajaccio.

## Handball/Fin de saison de la ligue de l'Ogooué-Maritime

### Sur une bonne note

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

**SAMEDI** dernier, au plateau sportif du stade Pierre-Claver Divounguy, le bureau directeur de la Ligue de handball de l'Ogooué-Maritime, dirigé par Joseph Berhaud Blanco, a procédé à la cérémonie de clôture de la saison sportive, 2017-2018, de cette entité. A noter que la Ligue de handball de l'Ogooué-Maritime avait débuté ses compétitions le 27 mars 2018, à cause de la démission, au mois de janvier dernier, du bureau directeur que présidait Pierre Sammy Moussavou. L'élection de Joseph Berhaud Blanco n'est intervenue qu'au mois de février écoulé, à quelques heures

du démarrage de la quinzième édition du tournoi Nicole Assélé. D'où le retard constaté...

Qu'à cela ne tienne, le championnat provincial est allé à son terme. Et à l'issue de celui-ci, la situation par catégorie se présente comme suit : en minimes filles, le titre provincial est revenu à la formation des Anges. En minimes garçons, Pétero a remporté la compétition ; en cadets filles, les Anges ont triomphé. En cadets garçons, Pétero a été sacré champion provincial. En junior filles, c'est la formation de Pétero qui a enlevé le titre, alors qu'en junior mixte, Salinas est monté sur la plus haute marche du podium. En senior dames, Stade Mandji s'est taillé la part du lion. Même son de cloche en se-



Photo : Jean Paulin Allogho

Le président de la Ligue de handball de l'Ogooué-Maritime, Joseph Berhaud Blanco, remet le trophée au capitaine de Stade Mandji (F), Reine Meye.

nior hommes, pour cette équipe sponsorisée par la municipalité de la commune de Port-Gentil. Mais il faut tout de même préciser que le trophée, dans cette catégorie, a été bien

enlevé par la formation de Salinas (pour l'honneur) qui joue le championnat semi-professionnel. Le Stade Mandji ayant donc terminé deuxième, c'est à lui que le titre revient, la lo-

gique étant que le vainqueur provincial joue le tournoi de la montée.

Enfin, chez les vétérans, le deuxième arrondissement a enlevé le titre. Et pour ces dernières retrouvailles, la commission d'organisation des compétitions a ainsi remis des récompenses par équipe ou individuellement, exclusivement aux méritants des grandes catégories, étant donné que les petites catégories ont eu les leurs quelques semaines auparavant.

#### Tableau des récompenses par équipe :

- Junior dames : Pétero
- Junior hommes : Salinas
- Senior dames : Stade Mandji
- Senior hommes : Stade Mandji
- Vétérans : 2e arrondissement

ment

#### Récompenses individuelles :

##### (Meilleurs joueurs)

SH : Mapangou Diop (Salinas)

SD : Reine Meye (Stade Mandji)

JH : Assoumou Mvé (Salinas)

JD : Lorena Magnieva (Pétero)

##### Meilleurs gardiens :

SH : Aimé Nang (Salinas)

SD : Mougala (Stade Mandji)

JH : Barny Rekoundia (POG Hand)

JD : Princesse Divinou (Pétero)

##### Personnalités honorées :

Yves Mombo, Joël Pono Opapé et Brady

## 2e édition du Libreville fitness tour

### L'ultime étape ce samedi

L.R.A.

Libreville/Gabon

**LA** première édition avait suscité de l'engouement. L'acte 2 a aussi comblé toutes ses attentes tant les femmes ont, une fois encore, répondu massivement à l'invitation de ce rendez-vous sportif. Elles ont ainsi pu se soumettre à des exercices d'abdo fessiers, de zumba, de cardio-boxing et des étirements

pour détendre le corps et éviter les courbatures. "Un beau moment, de la bonne humeur et surtout une belle dépense d'énergie avec des coaches super entraînants", a vanté Kenny B.

Pour l'étape de Nzeng-Ayong, le samedi 14 juillet dernier, le rendez-vous sportif annuel avait dépassé la barre des 3 000 femmes. "Il y avait exactement 3 500 femmes après décompte des manches à balai qui nous permettent de savoir le nombre de participantes", a précisé



Photo : L.R.A

Le stade de Nzeng-Ayong était comble lors de la 3e étape du Libreville Fitness Tour.

Jeanne Danielle Rey, secrétaire générale de l'Association Yori et initiatrice du concept.

Comme lors de l'édition 2017, il aura été question, une fois encore, d'inciter les femmes à prendre soin

de leur corps. De leur dire qu'on peut faire le sport à domicile, sans forcément aller en salle. "Le fitness tour étant là pour aider à adopter des gestes sportifs au quotidien. On ne forme pas de professionnelles, ni de sportives. On est là pour les accompagner dans une hygiène de vie qu'elles peuvent adopter et pratiquer chez elles au quotidien", estime Mme Rey.

Au-delà du sport, il était aussi question pour Yori de rassembler plus de jeunes femmes et de remplir les

sites. Double ambition réussie. Cette année, la moyenne d'âge varie entre 25 et 30 ans. Contrairement à l'année dernière où elle se situait entre 30 et 35 ans, se félicite encore Mme Rey. "Merci à tous les partenaires, notamment le ministère des Sports qui nous accompagne dans l'organisation de cet événement. Et tous les autres dont Andza."

Ce samedi 21 juillet, le Libreville fitness tour, édition 2018, bouclera la boucle au stade d'Angondje.

## Football/Allemagne

### La Fédération "est remplie d'amateurs", selon Rummenigge

AFP

Berlin/Allemagne

**LE** patron du Bayern Munich Karl-Heinz Rummenigge s'en est pris aux dirigeants de la Fédération allemande de football (DFB), qu'il a qualifié hier vendredi d' "amateurs" après le Mondial-2018

désastreux de la Mannschaft, championne du monde en titre et éliminée dès le premier tour. "Pour moi, il y a clairement un manque de gestion professionnelle dans une situation de crise", a déclaré le président du directoire du géant bavarois.

"En même temps, je ne suis pas surpris, étant

donné que la DFB est remplie d'amateurs", a-t-il ajouté, sans toutefois réclamer la démission du président de la Fédération Reinhard Grindel. Rummenigge, ancien international, a en revanche rendu hommage au sélectionneur allemand Joachim Löw, soulignant sa contribution depuis son entrée en fonctions en

2006. "Il a fait un travail remarquable en 12 ans, il a été sept fois en demi-finale (Euro 2008, 2012 et 2016; Mondial 2010, 2014; Coupe des confédérations 2017, NDLR), il est devenu champion du monde, on est plus qu'obligé d'être reconnaissant à quelqu'un comme ça", a-t-il expliqué. Il a également pris la

défense du milieu de terrain d'Arsenal, l'international Mesut Özil, très critiqué avant la Coupe du monde pour avoir pris, avec son coéquipier İlkay Gündogan, une photo avec le président turc Recep Tayyip Erdogan. Les critiques avaient redoublé après l'élimination de la Mannschaft dès les matches de poule du

Mondial-2018 en Russie. Grindel, comme Oliver Bierhoff, le manager de la Mannschaft, avaient également pris Özil pour cible. L'histoire de la photo avec Erdogan "n'a évidemment pas été bien gérée mais de là à faire d'Özil un bouc émissaire exclusif: désolé, mais c'est largement exagéré", a estimé Rummenigge.